

# Bhabinkamtibmas Polsek Kandanghaur Sinergi dengan Masyarakat Melalui Kegiatan Sambang Warga

Indramayu - [INDRAMAYU.INDONESIASATU.CO.ID](http://INDRAMAYU.INDONESIASATU.CO.ID)

Aug 5, 2023 - 22:33



*Bhabinkamtibmas Polsek Kandanghaur Sinergi dengan Masyarakat Melalui Kegiatan Sambang Warga*

Indramayu, — Bhabinkamtibmas Polsek Kandanghaur jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus berupaya menjalin kedekatan dengan masyarakat di wilayah binaannya. Pada hari Sabtu (5/8/2023).

Bhabinkamtibmas dari Polsek Kandanghaur melaksanakan kegiatan sambang warga di beberapa lingkungan di Kecamatan Kandanghaur, Kabupaten Indramayu.

Kegiatan sambang warga tersebut merupakan bagian dari tugas rutin Bhabinkamtibmas dalam mendekati diri kepada masyarakat, memberikan rasa aman, dan memberikan pesan-pesan serta himbauan kamtibmas.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Kandanghaur, Kompol G. Sumantri menyatakan bahwa kegiatan sambang warga merupakan salah satu bentuk sinergi antara Kepolisian dengan masyarakat. Melalui sambang, Bhabinkamtibmas dapat lebih mengenal kondisi lingkungan dan masalah-masalah yang dihadapi oleh warga setempat.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas berdialog dengan warga untuk mendengarkan keluhan, aspirasi, dan masukan dari masyarakat. Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan pesan-pesan tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing.

"Kami terus berupaya memperkuat hubungan dengan masyarakat, sehingga dapat menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah Kandanghaur," ungkap Kapolsek.

Selain memberikan pesan kamtibmas, Bhabinkamtibmas juga menghimbau warga untuk selalu waspada terhadap potensi tindak kejahatan dan kerjasama dalam menjaga keamanan lingkungan.

"Kami mengajak warga untuk aktif dalam menjaga keamanan di lingkungan masing-masing. Jangan ragu untuk melaporkan kejadian atau perilaku mencurigakan kepada kami sebagai aparat keamanan," tambahnya.

Kegiatan sambang warga oleh Bhabinkamtibmas akan terus dilakukan secara berkala sebagai upaya dalam mempererat hubungan dan komunikasi antara kepolisian dengan masyarakat. Dengan adanya sinergi dan kerjasama yang baik, diharapkan keamanan dan ketertiban di wilayah Kandanghaur dapat terus terjaga dengan baik.